
15/12/2015 18:02 - Deputado solicita retorno de cirurgias ortopédicas em Ji-
Paraná
O deputado Laerte Gomes (PEN) apresentou a Mesa Diretora da Assembleia Legislativa indicação para o Poder Executivo, onde
apontou a necessidade do retorno das cirurgias ortopédicas em Ji-Paraná.
 
De acordo com o deputado a indicação tem a finalidade em atender ao pedido do vereador Edivaldo Gomes (PSB),
com o retorno das cirurgias ortopédicas no Hospital Municipal de Ji-Paraná.
 
O parlamentar disse que as cirurgias aconteciam normalmente, porém o governo do Estado retirou os médicos e os
transferiram para o hospital de Cacoal, onde as cirurgias passaram a ser agendadas e realizadas.
 
Laerte afirma que os moradores de Ji-Paraná que sofrerem algum tipo de trauma pedem uma ação enérgica, pois
estão há meses na fila de espera.
 
 
Fonte: Assessoria
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